

NEUE DIRNDL PER CROWDFUNDING

Schon länger hegen unsere Musikerinnen den Wunsch ein Vereinsdirndl bei sämtlichen Auftritten und Veranstaltungen zu tragen. Zu unserem 275-jährigen Vereinsjubiläum im Jahr 2026 wollen wir diesen Wunsch in die Realität umsetzen und damit alle Musiker des Vereins mit einer passenden Uniform ausstatten. Damit wollen wir unserem Fest auch optisch ein Highlight bereiten.



Da die Neuanschaffung dieser Dirndl einen fast 5-stelligen Betrag erfordert haben wir uns entschlossen, getreu dem Motto „Was einer alleine nicht schafft, das schaffen viele“ ein Crowdfunding (deutsch: Schwarmfinanzierung) zu starten. Dabei zählt jeder Spendenbetrag, egal in welcher Höhe. Das Besondere: Jede Spende ab 5 Euro verdoppelt die VR-Bank Ostalb bis zu einem Betrag von maximal 25 Euro.

Unter:

<https://www.viele-schaffen-mehr.de/projekte/dirndl-mvd>
können Sie unser Projekt unterstützen.

MV Dorfmerkingen e.V., Hinter den Gärten 13, 89520 Heidenheim-Grodkuchen

fahrrad
SCHILL
Dorfmerkingen

Getränke
KLEEFFELD
ABHOLMARKT
PARTYSERVICE

FRITZ STOLL
Christbaumkulturen

Les' das Original!

Musikanten Blättle



Ausgabe 1/2025

Original
Härtsfelder Musikanten



HÖR DAS!
ORIGINAL!

Grüß Gott, liebe Leserinnen und Leser,

In gewohnter Manier laden wir Sie, liebe Leserinnen und Leser, zu unserem „Galaabend der Volksmusik“ am 26. April 2025 ein. Nachdem das Premierenkonzert unseres neuen musikalischen Leiters Felix Stickel im letzten Jahr in Neresheim stattfand, kehren wir wieder in die „heimischen Hallen“ nach Dorfmerkingen zurück.



Es erwartet Sie ein kurzweiliger Abend, gespickt mit musikalischen Highlights. Einige Perlen der böhmisch-mährischen Blasmusik, die Ernst Mosch einst zum Klingen brachte, werden von den Original Härtfelder Musikanten neu interpretiert. Dabei wird Sie das Gesangsduo Albert Mühlberger und Angela Pöhler mit Weisen wie „Darf ich wagen, dich zu fragen“ oder dem Walzer „Tausend Sterne“ verzaubern. Aber auch der frische Wind durch aktuelle Kompositionen, wie das Stück „Mein Flügelhorn“, kommt nicht zu kurz.

Dazwischen sorgen Songs wie „Can't Take My Eyes Off You“ für die gewohnte Abwechslung. Besonders gespannt dürfen Sie auch auf die Darbietungen unserer jungen Solistinnen und Solisten sein, die mit ihrem Können am Instrument zu beeindrucken wissen.



Für warme Bewirtung sowie kühle Getränke sorgen unser aufmerksames Küchenteam. Reservieren Sie gerne vorab telefonisch Ihren Platz unter:

0155 633 283 80 oder per E-Mail an karten@haertfelder-musikanten.de

Karten gibt es auch für 10 € an der Abendkasse oder bei allen aktiven Musikern und Musikerinnen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch in Dorfmerkingen!

Patrik Schill

1. Vorsitzender
MV Dorfmerkingen e.V.

Alexander Mahringer

1. Vorsitzender des Fördervereins
Original Härtfelder Musikanten

VORSCHAU:

275 JAHRE BLASMUSIK IN DORFMERKINGEN

Wir blicken bereits voller Vorfreude auf das Großereignis im nächsten Jahr. Vom Mittwoch, den 03.06.2026 bis Sonntag, den 07.06.2026 feiern wir unser großes Vereinsjubiläum: 275 Jahre Blasmusik in Dorfmerkingen! Dieses Jubiläum feiern wir mit einem hochkarätigen Programm, unter anderem der Vorstellung unserer neuen CD, die wir im Herbst dieses Jahres aufnehmen und natürlich ganz viel Blasmusik, sei es von befreundeten Musikvereinen oder absoluten Top-Acts aus der Szene. Ein Highlight wird sicherlich auch der Jubiläumssonntag mit Festgottesdienst, Massenchor, Umzug, Fahneneinmarsch und Kreismusikfest. Den Abschluss dieses grandiosen Festwochenendes bildet der „Große Zapfenstreich“ mit Fackelzug und Marschmusik.

Wir laden Sie bereits jetzt herzlich ein, sich dieses Datum rot im Kalender zu markieren: am Fronleichnamswochenende 2026, vom 03. – 07. Juni spielt die Musik im Festzelt in Dorfmerkingen!

